

Bandera Roja

MOVILIZAR A LAS MASAS PARA EL COMUNISMO

PARTIDO COMUNISTA OBRERO INTERNACIONAL * WWW.ICWPREDFLAG.ORG

8 DE MARZO: DIA INTERNACIONAL DE LA MUJER OBRERA



Día Internacional de la Mujer Trabajadora nos invita a luchar por movilizar a las masas por una sociedad comunista. El fin de la esclavitud salarial y las distinciones de clase destruirán la base material del sexismo en todas sus formas. El PCOI utilizará el poder de los trabajadores comunistas para ampliar la lucha que llevamos a cabo hoy contra las ideas y hábitos sexistas. ¡El comunismo y solo el comunismo puede terminar con la opresión de las mujeres!

Los Capitalistas No Pueden Controlar Su Propio Sistema

LOS OBREROS DEBEN DESTRUIR EL CAPITALISMO CON LA REVOLUCIÓN COMUNISTA

LOS ÁNGELES (EE. UU.), 14 de febrero— “Mis compañeros de trabajo están preocupados porque el valor del dólar está cayendo”, dijo A, un obrero industrial, durante una reunión del colectivo del PCOI de la industria de la costura que estaba estudiando la inflación. “Y eso significa que hay preparativos para la guerra”.

El camarada B dijo: “De nada sirve que aumenten los salarios, si ya aumentaron los precios de lo que consumimos”.

El camarada C agregó, “Debido a esta crisis, muchos talleres de costura en el centro de Los Ángeles han cerrado porque no quieren pagar \$15 por hora. Prefieren que su ropa sea hecha en México”.

“Esta crisis no es solo aquí, es global”, dijo D. “En otros países es aún peor. Pero no veo gente protestando en las calles”.

Los precios de las cosas que los trabajadores deben comprar, como los alimentos y la gasolina,

han subido considerablemente. En Sudáfrica, Europa y otros lugares, son alrededor de un 6 % más altos que hace un año (7,5 % en EE. UU.).

Un aumento en los precios de muchos productos a la vez se llama inflación. Su efecto sobre los trabajadores es principalmente malo ya que los salarios no necesariamente aumentan también.

Durante la pandemia, muchas fábricas cerraron o redujeron la producción porque los trabajadores estaban enfermos o porque no podían vender sus productos. Recientemente, la gente ha vuelto al trabajo y ha gastado más. Ahora la demanda de muchos productos es mayor de lo que las industrias pueden fabricar y transportar a las tiendas.

Cuando la demanda es mayor que la oferta, los precios suben. Esta es una ley de movimiento del capitalismo. Es decir, esto sucede independientemente que la gente quiera o no.

Precios más altos no significa que las cosas aumenten de valor. El valor está determinado por la

Ver LA INFLACIÓN, Página 2

VOL 13 #2 DEL 16 DE FEBRERO AL 9 DE MARZO DEL 2022

ADENTRO:

COMUNISTAS COMBATEN EL RACISMO, LAS CASTAS, XENOFOBIA. PÁGINAS 2, 4, 8

EL SALVADOR: OBREROS ORGANIZAN NUEVO COLECTIVO COMUNISTA. PÁGINA 3

APRENDIENDO DE NUESTROS ANTEPASADOS IGUALITARIOS. PÁGINA 4

EL “DOMINGO SANGRIENTO” DE IRLANDA: LOS TRABAJADORES PODEMOS GOBERNAR, PÁGINA 5

CAMIONEROS CANADIENSES: COMUNISMO VERSUS FASCISMO, PÁGINA 6

India:

ESTUDIANTES DE EXTRACCIÓN OBRERA LUCHAN CONTRA LA ESCOLARIZACIÓN CAPITALISTA

Somos un grupo de estudiantes en feroz batalla contra el gobierno represor de Bihar. Muchos de nosotros hemos estado en una cola interminable durante años para que las autoridades estatales certifiquen nuestros exámenes. Hemos tomado enormes cantidades de préstamos para pagar nuestra educación y sentimos que fue un completo desperdicio. Nuestros padres provienen de familias de la clase trabajadora extremadamente pobres y esperaban que los cuidáramos en su vejez. Sin embargo, nuestra creciente deuda nos está matando a todos. El suicidio entre los jóvenes desempleados es rampante.

Estamos absolutamente hartos del sistema. Hace tres semanas, cientos de miles de jóvenes organizamos manifestaciones exigiendo empleos. Las autoridades nos atacaron brutalmente. La policía entró en los dormitorios con armas y gases lacrimógenos e hirió brutalmente a los estudiantes. Muchos de estos estudiantes suplicaron que los perdonaran mientras los policías sádicos les rompían los huesos con barras de metal.

Estos hechos nos enfurecieron. Nuestras manifestaciones masivas se convirtieron en contraataques a la policía y las autoridades ferroviarias. Muchas estaciones de tren fueron invadidas, decenas de trenes fueron destruidos por incendios masivos y muchas vías de tren fueron arrancadas por estudiantes enfurecidos. La situación se agravó y el gobierno estatal declaró toque de queda en varias ciudades.

Nos animó mucho leer ejemplares de *Bandera Roja*. Describió las condiciones de los trabajadores automotrices y su difícil situación de inestabilidad y falta de empleos. También sentimos que tenemos mucho en común con estos obreros y si podemos organizar huelgas de obreros y Ver ESTUDIANTES EN LA INDIA, Página 3

EL PCOI FORTALECE LA LUCHA INTERNACIONAL CON UN NUEVO FOLLETO DE ANTIRRACISMO

6 de febrero — “Soy dalit, he experimentado en carne viva la pobreza que trae el castismo”, declaró un camarada en la India. “Estoy organizando a seis jóvenes dalit en un área minera cercana. Estoy decidido a ayudar a producir un nuevo panfleto comunista sobre el racismo”.

Desde las luchas contra el castismo y el comunismo (prejuicio religioso) que comenzaron en India hasta las protestas de La Vidas Negra Importan que comenzaron en EE. UU., el PCOI ha crecido en medio de protestas antifascistas. Millones se han unido a estos levantamientos en todo el mundo. La mayoría ha aprendido a odiar el capitalismo.

De estas experiencias, estamos aprendiendo aún más acerca de cómo los capitalistas nos dividen para intensificar nuestra explotación y mantener su control. A medida que los ataques fascistas se han agudizado, también lo ha hecho nuestra comprensión de los muchos aspectos del racismo. Esto está sucediendo a través de las luchas contra los fascistas y el trabajo entre camaradas y amigos a nivel internacional, que saben que solo la revolución comunista armada puede acabar con el sistema capitalista racista.

El crecimiento del Partido en la India, Sudáfrica, América Central, EE. UU. y otros lugares ha ampliado nuestra comprensión de la lucha comunista para acabar con todas las tácticas mortales que usan los patrones para dividir a la clase obrera. Este mayor conocimiento y crecimiento hacen que un nuevo folleto de antirracismo del Partido sea esencial para vigorizar nuestro trabajo comunista antirracista internacional.

“Quiero ayudar”, dijo un camarada que se reincorpora a la lucha después de décadas.

“Esto es importante; Quiero estar en el co-

mité”, dijo otro camarada más joven, a pesar de tener más de un empleo para sobrevivir.

Docenas más de camaradas y amigos están ansiosos por trabajar en este nuevo folleto contra el racismo, discutido en una reciente reunión del Comité Internacional de nuestro Partido. Viejos amigos y nuevos amigos; nuevos camaradas y camaradas veteranos. El entusiasmo era inconfundible.

Un camarada sudafricano, parte de una nueva generación de líderes comunistas, dio un paso adelante para liderar el colectivo internacional encargado de escribir los borradores iniciales de este folleto y crear contenido para las redes sociales.

Abrió la discusión recordándonos que el concepto de racismo del Partido se ha expandido con la intensificación del racismo, en todas sus formas, en todo el mundo. Los camaradas sugirieron incorporar las luchas contra la xenofobia, la islamofobia y el auge del nacionalismo. Varios explicaron cómo el sexismo se cruza con la batalla antirracista. Otro dijo que el castismo es tan importante como el racismo en esta lucha mundial.

El PCOI es un Partido internacional. Los miembros del colectivo del folleto contra el racismo reflejan el crecimiento global del Partido. Se ven a sí mismos como camaradas internacionales, en lugar de “representantes nacionales”. Cada uno también trabajará con colectivos locales.

Diferentes secciones del folleto explicarán aspectos específicos de la lucha comunista mundial contra el racismo en la que participan miembros del Partido. Con la ayuda de camaradas de todo el mundo, el folleto defenderá la revolución comunista global y cómo el comunismo puede aca-

bar con todas estas divisiones patronales.

¿Cómo cambiamos el mundo?

El colectivo tiene la tarea de liderar este trabajo comunista con ejemplos y luchas. Debemos formar las relaciones comunistas necesarias para ayudar a aquellos que han aprendido a odiar el capitalismo a convertirse en organizadores comunistas. Debemos llevar esta lucha de las calles a las fábricas, cuarteles, escuelas y más.

En esta era de crisis capitalista y lucha civil, las ideologías racistas alimentan los movimientos fascistas. Incluso cuando los camaradas se reunían para discutir el nuevo folleto, los neofascistas organizaron los convoyes racistas de camioneros canadienses. Estas movilizaciones fascistas ahora se están extendiendo por todo el mundo.

La clase obrera internacional debe estar preparada para responder a la violencia fascista con una revolución comunista armada. La batalla será dura, larga y llena de ataques racistas. Este colectivo de nuevos líderes es parte esencial de la preparación.

El entusiasmo de los camaradas por el proyecto del folleto llega justo a tiempo. Este colectivo se asegurará de que todas las contribuciones hagan avanzar la lucha comunista para acabar con el racismo de una vez por todas.

Todos los camaradas y amigos pueden ayudar uniéndose a estas luchas, discutiendo estos temas con amigos, familiares y compañeros de trabajo, y escribiendo y distribuyendo **Bandera Roja**. Así es como crece el Partido, cómo mejoramos nuestra teoría y cómo seremos lo suficientemente fuertes para cambiar el mundo.

LA INFLACIÓN

De página 1

cantidad de trabajo humano que se necesita para hacer algo, y eso no aumenta solo porque las cosas cuestan más. La inflación significa que el dinero mismo (dólares, euros, yenes, libras, etc.) vale menos de lo que solía valer.

Los capitalistas no quieren inflación, pero por razones diferentes a las de los trabajadores. Esta hace difícil que los capitalistas planifiquen y, por lo general, obliga a los trabajadores a exigir salarios más altos. A los banqueros especialmente no les gusta la inflación porque cuando el dinero vale menos, las deudas se pagan con dinero “más barato”.

Por lo tanto, los bancos gubernamentales capitalistas como el Sistema de la Reserva Federal de los EE. UU. intentan mantener baja la inflación elevando las tasas de interés. Esto hace que sea más caro pedir dinero prestado. Las facturas de las tarjetas de crédito de los trabajadores aumentan, incluso por cosas que ya han comprado.

Las tasas de interés más altas tienen resultados contradictorios para los capitalistas. Pueden limitar la inflación, pero hacen que sea más costoso para los capitalistas expandirse. Pero las herramientas de los bancos para controlar la inflación

no son muy efectivas.

La inflación muestra que incluso los capitalistas no pueden controlar su sistema para que haga lo que quieren. La inflación y cosas mucho más graves, como las crisis económicas, son partes integrales del capitalismo. Debido a las contradicciones internas del capitalismo, tratar de reformarlo (para arreglar algo malo) generalmente crea otros problemas serios.

“¿Qué ofrece el comunismo para acabar con la inflación?” preguntó E, un obrero del transporte que asistió a la reunión del colectivo de la costura.

“Eso no lo podemos resolver”, respondió el camarada F. “Es el resultado de las leyes internas del capitalismo”.

“Todavía tenemos sueños individuales y familiares de poder comer o pagar el alquiler”, dijo G, un camarada del transporte, jubilado. “Pero el materialismo dialéctico nos enseña que las situaciones cambian, no para mejor sino para peor, mientras exista el sistema explotador”.

La filosofía comunista del materialismo reconoce que existen hechos naturales y sociales y leyes del movimiento respecto a las cosas y los procesos materiales. Estas leyes y hechos no dependen de decisiones humanas. Duran mientras las cosas y los procesos continúen existiendo.

“Debemos dar la visión a otros trabajadores, a

través de **Bandera Roja**”, instó F, “de un mundo comunista sin mercados y sin dinero” (y por lo tanto sin inflación). “Y debemos mostrar la necesidad de crear más colectivos comunistas para destruir el sistema capitalista, y cómo el comunismo producirá para satisfacer las necesidades de las masas de manera colectiva”.

“Podemos usar esta crisis para movilizar a nuestros compañeros de trabajo, amigos y familiares para luchar por el comunismo”, concluyó el camarada H. “Además, podemos organizar protestas en los lugares de trabajo y en las esquinas contra la inflación y por la revolución”.



4 de febrero: los trabajadores de Trendyol, una gran empresa turca de comercio electrónico, obtuvieron un aumento salarial del 38% luego de una huelga—pero la tasa de inflación es cercana al 50%. Las protestas se extendieron a otras empresas de comercio electrónico, a los trabajadores de las fábricas y a los periodistas.

Únete al

Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI)
www.icwpredflag.org — Twitter @redflagbandera
 E-mail: icwp@nym.hush.com
 Instagram @icwprf — Facebook: icwpredflag
 Escribir a: PMB 362
 3006 S. Vermont Ave., Los Angeles, CA 90007, USA



REUNIÓN DE NUEVO COLECTIVO OBRERO DE LAS FÁBRICAS MAQUILERAS.

El Salvador. “Toda mi juventud la he pasado trabajando en esa fábrica, mi fuerza de trabajo se ha quedado ahí. He vivido junto a los demás obreros y obreras la injusticia, explotación laboral y los abusos de los patrones”.

“Trabajamos y producimos cantidad de docenas de ropa todos los días, con nuestro trabajo el patrón aumenta sus ganancias” continuó diciendo, “La necesidad de sobrevivir nos expone a esta situación, en estos días mi hija también se incorporó a trabajar en la fábrica, y será una camarada más para el Partido”. Dijo una camarada.

Este nuevo colectivo de 3 obreras y 3 obreros se reunió esta semana y es producto de la conferencia internacional que el Partido comunista Obrero Internacional (PCOI) realizó el pasado fin de año. Algunos de ellos militan desde hace años pero que no conformaban ninguna célula y otros son obreros nuevos en el PCOI.

Este colectivo es clave para el trabajo organizativo y expansión de las ideas comunistas en la

fábrica; Las ideas del partido movilizan a la clase trabajadora directamente por el comunismo no por mejoras salariales. Es una necesidad organizarnos.

Hablamos sobre tres puntos: La necesidad de reclutamiento de más obreros, distribución de *Bandera Roja* y el Primero de Mayo 2022.

La necesidad de reclutar a más obreras y obreros a las filas del PCOI, pues ellos son la clave para la revolución comunista, “Cada miembro del partido debe tomarse esta tarea en serio, somos quienes producimos y nuestro liderato es fundamental para derrotar al capitalismo”, dijo una camarada, “tenemos lectores que aún no se reúnen con nosotros, ¿tenemos que investigar por qué?”, finalizó diciendo.

¿COMO AVANZAMOS CON NUEVOS CAMARADAS OBREROS Y OBRERAS?, preguntó un camarada.

Estamos planeando involucrarlos en todas las actividades que hacemos, sean éstas políticas, ce-

lebraciones de cumpleaños, o simplemente compartir un café. El punto es fortalecer esas relaciones con ellos, debemos saber que piensan de las ideas comunistas, si creen que es posible el cambio y cómo podemos ser parte de este cambio.

En el punto de nuestro periódico, buscamos la forma más efectiva de distribuir nuestro periódico *Bandera Roja*, consideramos que los miembros deben tomar más ejemplares de los que toman hoy para que las ideas comunistas lleguen a la clase obrera pero además de eso hablar sobre el contenido, es decir provocarlos para que lean *Bandera Roja*.

Para finalizar discutimos sobre lo que queremos realizar para el Primero de Mayo, ir elaborando las consignas de lucha, invitar a más trabajadores y todos los aspectos para marchar ese día. Terminamos por asignar algunas tareas de apoyo para esta gran actividad de la clase obrera.

Seguimiento a Nuestros Camaradas por La Lucha Comunista.

El Salvador. Al seguir en la lucha constante contra un sistema capitalista al que somos sometidos, tratamos de ganar cada día más nuevos camaradas que conozcan nuestra ideología para movilizar las masas y luchar por una sociedad comunista que tanto deseamos.

No debemos detenernos, al contrario, seguir luchando, por lo que sigo dando seguimientos a compañeros y familia con los que comparto nuestro periódico *Bandera Roja*.

Al recibir los comentarios favorables cuando leyeron nuestro periódico realizamos una reunión presencial donde quedaron muy motivados al ver que estaban reflejadas sus opiniones en una carta de la edición anterior de nuestro periódico. “Esto me hizo sentirme que éramos tomados en cuenta y que internacionalmente otras personas conocerían a través del periódico sobre nosotros”, expresó uno de ellos.

Otro compañero me comentó, “No quise quedarme solo para mí con el periódico y se lo compartí a un compañero de trabajo, seguiremos

leyéndolo y compartiendo *Bandera Roja*”. Esto me hace sentir muy contenta porque se está cumpliendo con nuestro compromiso de movilizar las masas por nuestra lucha comunista y creciendo el número de nuestros lectores.

Continuaremos con nuestras reuniones para la discusión de nuestro periódico y la ideología de nuestro partido PCOI para seguir fortaleciendo las relaciones, ya que están muy motivados por conocer más de la lucha internacional que se está haciendo.

ESTUDIANTES DE LA INDIA De Página 1

diantes, tendría un impacto tremendo.

Para organizar exitosamente este tipo de huelgas, necesitamos estar unidos como trabajadores. El gobierno está tratando de dividirnos por religión y casta, lo cual es letal. Somos trabajadores, todos nosotros. Queremos leer más sobre *Bandera Roja* porque de lo que leemos, ustedes son la única organización que plantea la necesidad de unirse

y luchar directamente por el comunismo.

Nuestro tiempo ha llegado. No más sistema fascista, no más violencia de castas, es hora de revolución.

Hemos aprendido que la educación que nos dieron los patrones era solo para su uso limitado. Ahora es el momento de aprender la verdadera educación en las calles y los campos de batalla.

— Luchando y aprendiendo, estudiantes simpatizantes de *Bandera Roja*.



Bihar, India, febrero del 2022 Yo era una maestra. Ahora estoy con los manifestantes aprendiendo de ellos.

LA EDUCACIÓN ES MÁS QUE LA ESCOLARIZACIÓN

OAKLAND (EE.UU.), 15 de febrero—La educación es más que la escolarización. Los estudiantes, padres y maestros aquí han recibido algunas lecciones poderosas. Primero vimos huelgas, dirigidas por estudiantes y apoyadas por maestros y padres, demandaban escuelas seguras contra el Covid. Ahora estamos en medio de un movimiento masivo que se opone al intento repentino de los patrones de cerrar ocho escuelas este año (ahora solo una, las otras han sido pospuestas hasta el próximo año). Todas estas escuelas sirven a familias obreras.

¿Y exactamente qué estamos aprendiendo colectivamente? Que una gran parte de nuestra comunidad se preocupa profundamente por los estudiantes. Y que, actuando en unidad, nuestro poder es impresionante. Ahora también estamos aprendiendo que otros sectores, como los trabajadores portuarios (Oakland es una ciudad portuaria) están librando una batalla similar contra la privatización y también apoyan nuestra batalla.

Es una lección poderosa y nos permite a los maestros comunistas hacer la pregunta:

Si los estibadores saben que pueden administrar los muelles mejor que los comisionados portuarios hambrientos de ganancias, y los maestros, padres y estudiantes se dan cuenta de que pueden administrar la educación mejor que los títeres de los intereses inmobiliarios en la Junta Escolar, ¿qué nos detiene?

Los trabajadores unidos a través de todas las líneas que los patrones trazan para dividirnos - “raza” y “nacionalidad”, género y la clase de trabajo que hacemos - podemos correr este mundo. De eso se trata la lucha por el comunismo. ¡Únete a nosotros!

PUERTO RICO, 16 de febrero— Miles de maestros han liderado a otros trabajadores del gobierno durante semanas en huelgas y protestas en toda la isla. Rechazan los recortes de pensiones y exigen aumentos salariales para compensar en parte por la inflación galopante. Un juez federal estadounidense los provocó al aprobar un plan de reestructuración de la deuda imperialista. Esto garantiza el reembolso de los préstamos a los bancos y tenedores de bonos y promete ganancias crecientes para los capitalistas industriales - todo a expensas de la clase obrera.

Se planea una huelga general para el 18 de febrero. Muchos huelguistas tienen pocas esperanzas de que las escasas concesiones del gobernador, incluso si son aprobadas por la junta de supervisión imperialista, hagan una diferencia a largo plazo.

La solución a largo plazo no es un sindicalismo más militante, un estado o una independencia. En todas partes del mundo, la solución es una revolución armada por una sociedad comunista sin dinero ni naciones. En el comunismo, las masas tomarán todas las decisiones basadas en satisfacer las necesidades de todos. Contribuiremos con nuestro trabajo como podamos, y estudiaremos y enseñaremos, a lo largo de nuestras vidas.



CÓMO MIENTE EL CAPITALISMO RACISTA ACERCA DE LA PREHISTORIA...Y QUÉ PODEMOS APRENDER DE ESTA

LOS ÁNGELES (EE. UU.), 13 de febrero— “¡Mantener una sociedad de personas libres, iguales y autónomas requiere mucho trabajo!” Eleanor, una antropóloga, dirigía nuestra segunda discusión sobre el libro *El Amanecer de Todo*.

Este libro está repleto de datos que le dan vuelta a lo que nos han enseñado. “Hace decenas de miles de años, las personas no eran solo cuerpos que gruñían - tenían filosofía, cultura y arte. Eso va en contra de la cultura popular imperante”, comentó Luz.

Los intelectuales europeos del siglo 18 debatieron qué significaba ser “civilizado”. Se compararon con personas a las que llamaron racistamente “salvajes” las cuales vivían en lugares que el capitalismo europeo buscaba dominar.

Hobbes (filósofo inglés) afirmó que la “naturaleza humana” debía ser egoísta, despiadada y, en general, pecaminosa. Abogó por un gobierno autoritario como la única manera de controlar estos impulsos y organizar una sociedad compleja.

En contraste, Rousseau (filósofo francés) imaginó “salvajes nobles” supuestamente viviendo en pequeños grupos igualitarios hasta que la agricultura impulsó a la gente hacia las cadenas de la sociedad moderna.

Este dualismo ha enmarcado la mayor parte de la teoría social desde entonces. “Yo creía en el mito de Rousseau”, dijo Ernie. “Saqué esperanza de la gente !Kung y Hansa. ¿Por qué no volver a una forma de vida igualitaria como la de ellos? Pero la agricultura parecía hacer eso imposible. Este libro me abrió la posibilidad de una sociedad igualitaria de una manera nueva”.

“Las personas que realmente trabajaron con los !Kung sabían que la historia era más compleja”, respondió Eleanor. “No los idealizaron ni imaginaron que eran formas ‘primordiales’ (desde los meros principios) de sociedad humana”.

Linda informó que el debate europeo fue una respuesta a la “Crítica Indígena”. Los misioneros y comerciantes franceses se encontraron con indígenas en los bosques del noreste de América con ideas y formas de vida muy diferentes.

Y escribieron sobre ellos. Un noble francés empobrecido conocido como Lahontan registró sus debates con el estadista y filósofo indígena Wendat Kandiaronk, que había visitado Francia.

Kandiaronk criticó a la sociedad capitalista francesa. Los franceses no se cuidaron unos a otros. Por el contrario, ningún wendat dejaría que la gente padeciera de hambre y se muriera en las calles.

Los franceses creían cosas extravagantes por fe. No podían debatir los asuntos racionalmente como lo hacía toda la gente de Wendat. Increíblemente, los franceses estaban dispuestos a recibir órdenes de otros y someterse a leyes y castigos.

Después de reflexionar sobre la sociedad europea durante seis años, Kandiaronk dijo: “Todavía no puedo pensar en una sola manera en que actúan que no sea inhumana”. Atribuyó esto a sus “distinciones de ‘mío’ y ‘tuyo’” y afirmó que “lo que llamas dinero es el diablo de los demonios, la fuente de todos los males”.

La clase dominante europea tuvo que responder a esta poderosa crítica. Turgot (economista francés) proporcionó una respuesta en la década de 1750 con su ideología, ahora familiar, de “etapas” de la historia. Turgot argumentó que la libertad y la igualdad de la vida de Wendat eran signos de su “inferioridad”. Todos los hogares, conjeturó incorrectamente, deben haber sido autosuficientes y muy pobres. Afirmó que los avances tecnológicos impulsan la reorganización social siempre hacia arriba, desde la caza hasta el pastoreo, la agricultura y la vida comercial (capitalismo).

“Cuando era joven, vi la película ‘El Ascenso

del Hombre’ de Bronowski en la televisión pública”, declaró Nina. “¿Qué ‘ascenso’? Más guerra, más codicia”.

El determinismo tecnológico racista de Turbot enmarcó la mayor parte de la antropología durante mucho tiempo. Eso incluyó al erudito estadounidense del siglo 19 Lewis Henry Morgan. Sus estudios sobre los indígenas estadounidenses proporcionaron el material principal para el libro clásico marxista de Engels, *El Origen de la Familia, la Propiedad Privada y el Estado*.

Pero la evidencia ahora disponible para nosotros, y hay mucha en *El Amanecer de Todo*, demuestra que esto es incorrecto.

Brevemente: los arqueólogos están literalmente desenterrando grandes ciudades en todo el mundo sin rastros de desigualdad. Por otro lado, algunos recolectores (cazadores-recolectores-pescadores) vivían en formas claramente desiguales.

Las personas que conocían y practicaban algo de agricultura a menudo continuaban buscando la mayor parte de su comida. Dentro de la misma sociedad, las personas a menudo vivirían como libres e iguales durante parte del año, pero bajo restricciones autoritarias durante el resto.

Los autores usan esta evidencia de manera selectiva y, a veces, de manera dudosa para hacer lo que es esencialmente un caso a favor del anarquismo (contra el comunismo). Eleanor anotó material importante que ellos ignoraron por completo. Escribiremos más sobre esto más adelante.

Pero estamos encontrando en el libro una narrativa liberadora de las posibilidades humanas para la organización social. A medida que continúen nuestras discusiones, tendremos más que decir sobre la visión y los planes del PCOI para el comunismo.

Sudáfrica:

TRABAJADORES CIUDADANOS E INMIGRANTES, UNÁMONOS PARA APLASTAR LAS DIVISIONES DEL CAPITALISMO

SUDÁFRICA, 12 de febrero—Desde el comienzo de la pandemia, los ataques xenófobos, a manos de policías y políticos por igual, contra trabajadores nacidos en el extranjero se han disparado. Los trabajadores de todo el mundo tienen los mismos intereses: luchar por un mundo comunista que satisfaga las necesidades de todos los trabajadores, donde produzcamos para satisfacer nuestras necesidades, no para producir ganancias. Los gobernantes capitalistas temen que aprendamos esto y actuemos de acuerdo. Por eso impulsan la xenofobia para dividirnos.

Julius Malema, líder de Luchadores por la Libertad Económica (Economic Freedom Fighters) (LLE), hizo rondas en un centro comercial la semana pasada para inspeccionar las listas de empleados de varios restaurantes y tiendas. Aparentemente, tenía la intención de evaluar la proporción de trabajadores nacidos en el extranjero con respecto a los trabajadores nacidos en el país.

En papel, el oportunista y egoísta LLE dice que apoya a los inmigrantes africanos y condena la xenofobia. Pero esto es sólo en papel. Sus acciones racistas son un ataque frontal contra toda la clase obrera.

Tanto la LLE como el movimiento Tierra Negra Primero (Black Land First) son responsables de algunos de los viles actos de violencia cometidos contra nuestros hermanos y hermanas de

clase. En las últimas semanas también se les ha sumado el Congreso Nacional Africano (CNA).

Solo el mes pasado en Soweto, uno de los municipios más grandes de Sudáfrica, un concejal del ANC lideró una pandilla de matones racistas contra las tiendas “spaza”, propiedad de personas nacidas en otros países, quemándolas y robando las mercancías. El dueño de una tienda fue asesinado. Varios otros fueron enviados al hospital.

Conforme más y más familias obreras continúan sufriendo debido al Covid, a la explotación, la codicia de los patrones y la corrupción de los políticos, los gobernantes difunden la mentira de que la razón del desempleo son los inmigrantes.

Pero la verdadera razón es la crisis del capitalismo, con su caída de la tasa de ganancia y el aumento del desempleo. Políticos como Malema están colaborando con las artimañas patronales de dividir a los trabajadores, con la ayuda de algunos líderes sindicales como Irvin Jim de NUMSA.

Para pelear por mayores ganancias, los patrones están atacando más duramente a los trabajadores. Están despidiendo a trabajadores locales y contratando trabajadores con salarios más bajos, reduciendo los salarios. Junto con esto están los ataques directos de la policía.

Los patrones empujan la xenofobia

para culpar a los inmigrantes de la crisis provocada por el mismo sistema capitalista que obliga a los trabajadores a emigrar para buscar trabajo. Esto está sucediendo debido a la necesidad de ganancias de los patrones y su necesidad de tratar de mantener divididos a los trabajadores enojados. Temen perder el control de los trabajadores.

Podemos ver en pasadas huelgas de mineros y en protestas masivas contra la xenofobia en Sudáfrica la posibilidad real de una lucha unida contra el capitalismo. Nuestro Partido internacional lucha por la erradicación de este sistema racista a través de una revolución para establecer un mundo comunista sin fronteras, explotación, racismo o desempleo.

Para que podamos liberar a la clase obrera en todo el mundo, debemos construir el PCOI en todas partes y confrontar el racismo de los patrones con soluciones comunistas.



No a la xenofobia, Johannesburg, Sudáfrica, 2015

HISTORIA DE LA CLASE OBRERA: LOS REBELDES IRLANDESES DEMOSTRARON QUE LOS TRABAJADORES PUEDEN SUPERAR LAS DIVISIONES Y DIRIGIR LA SOCIEDAD

El pasado enero marcó el 50 aniversario de lo que se conoce en Gran Bretaña como el “Domingo Sangriento”. El 30 de enero de 1972, quince mil personas marcharon desarmadas por los derechos civiles en Derry, Irlanda del Norte. Terminó en una masacre por parte de las tropas británicas.

Los trabajadores de Derry se habían apoderado de parte de la ciudad, con autodefensa, una radio y ayuda mutua. Este autogobierno es un pequeño ejemplo de cómo los trabajadores pueden dirigir la sociedad sin los patrones capitalistas. Momentos como estos aterrizan a la clase dominante y pueden inspirarnos a movilizar a las masas obreras por el comunismo. Para ello podemos y debemos romper las cadenas del nacionalismo y el sectarismo.

El norte de Irlanda estuvo, y aún está, bajo la ocupación colonial británica. En 1972 su sistema político corrupto favoreció esta ocupación. Los manifestantes de 1972 eran predominantemente de origen católico. Fueron perseguidos por el “Estado de Irlanda del Norte”, que estaba controlado por la secreta orden protestante Orange.

Los “leales” protestantes apoyaron el gobierno británico y los “nacionalistas” católicos buscaron unificar Irlanda del Norte con la República de Irlanda. Estas metas nacionalistas se enfrentaron entre sí para dividir a la clase trabajadora.

La ocupación inglesa de Irlanda se remonta a siglos atrás. Igual de antiguo es el uso de colonos protestantes de Escocia e Inglaterra para dividir y conquistar. Un movimiento nacionalista entre los católicos irlandeses condujo a la guerra civil de 1919 a 1921. Terminó con la división de Irlanda entre un estado irlandés independiente e Irlanda del Norte, un enclave del dominio británico.

Los comunistas de toda Irlanda respondieron a los ataques de la Gran Depresión de la década de 1930 organizando Los Grupos de Trabajadores Revolucionarios (GTR). En Irlanda del Norte, estos organizaron el Comité de Trabajadores de

Ayuda al Aire Libre en julio de 1932, para oponerse a un esquema de trabajar por la ayuda pública. Cuando la policía y la “policía especial” atacaron a los trabajadores desempleados en huelga en Belfast, los trabajadores protestantes y católicos de toda la ciudad lucharon codo con codo en un motín con batallas campales que duraron varios días.

Esta unidad se mantuvo sólida. Los GTR movilizaron acciones en ambos lados de la frontera, que terminaron en la huelga ferroviaria de Ulster de 1933-34 que involucró a trabajadores católicos y protestantes. Pero en 1935, la clase dominante se había reagrupado. Nuevamente pudo incitar a los trabajadores protestantes a la violencia comunalista (sectaria), expulsando a los católicos de sus hogares y calles.

Estos hechos se repetirían 30 años después. Un movimiento de derechos civiles surgió en el norte de Irlanda. Fue inspirado por el movimiento de derechos civiles de los EE. UU. y la lucha de los trabajadores y campesinos vietnamitas contra el imperialismo estadounidense.

La violencia anticatólica continuó a lo largo de 1969 y las comunidades católicas de clase trabajadora comenzaron a contraatacar. Se desplegaron tropas británicas, aparentemente para “proteger” a los católicos, pero en realidad para proteger al estado de Orange contra la creciente combatividad de la juventud de la clase obrera.

Para 1972 los “Problemas” entre protestantes y católicos se habían convertido en una guerra civil. Hubo una oposición masiva a la ocupación británica. Las comunidades obreras comenzaron a resistir a los imperialistas británicos y su estado de Orange en una variedad de formas, particularmente en las urbanizaciones (viviendas para la clase trabajadora) de Creggan, Bogside y Turf Lodge.

Del 69 al 72, parte de Derry se convirtió en un área autónoma, resistiendo las patrullas de la Royal Ulster Constabulary (RUC), la fuerza policial y las tropas británicas. Durante una semana

en el 69 y luego en el 71 fue una zona prohibida para la RUC y los militares. La clase obrera organizó sus propias formas de defensa, incluyendo “Radio Derry Libre”, ayuda mutua, barricadas, fábricas de bombas, puestos de primeros auxilios y ciudadanos voluntarios que se ocupaban del crimen y castigaban a los infractores.

Que una clase trabajadora urbana pudiera desarrollar tal autogobierno fue un logro notable. Es una razón clave por la que debemos conmemorar el Domingo Sangriento. Y fue un precedente peligroso que las fuerzas armadas del imperialismo británico no pudieron aceptar.

Una manifestación pacífica ese domingo estaba supuesta a salir de Creggan y marchar hacia el centro de Derry. Los militares tenían planes no anunciados para crear una confrontación cuando los manifestantes abandonaran la propiedad y aprovechar la confusión para retomar el área. En secreto, reemplazaron sus tropas regulares con una unidad de paracaidistas de primera. Su plan funcionó. En diez minutos, trece yacían muertos y quince estaban gravemente heridos. Los vehículos blindados salieron hacia Creggan.

La clase dominante británica y los llamados medios independientes han mentido sobre esto durante generaciones. Recordamos el Domingo Sangriento para honrar a nuestros héroes de la clase trabajadora y saludar los tremendos logros de las familias de la clase trabajadora en esos estados. Su capacidad para crear zonas prohibidas tan sofisticadas, bajo tal represión, demolió la noción corrosiva de que los trabajadores comunes no pueden dirigir la sociedad. ¡Podemos, y el comunismo puede funcionar!



Por favor enviar sus cartas, sugerencias al icwpredflag@nym.hush.com

LA ALEGRÍA DEL COMUNISMO

La atención médica era un gran problema incluso antes del coronavirus. La verdadera pregunta es: ¿por qué tanta gente está tan enferma? La respuesta es que el capitalismo enferma a los trabajadores de muchas maneras. Bajo el comunismo, la gente estará mucho menos enferma, con menos frecuencia.

La vida bajo el capitalismo es extremadamente estresante para los trabajadores. Nunca hay suficiente dinero para pagar la renta o la hipoteca, para comprar comida, gasolina o ropa. Preocuparse por perder el empleo o enfermarse. Los patrones los vuelven locos, los niños se meten en problemas. Muchos sufren ataques racistas/sexistas.

El estrés agrava la mayoría de las enfermedades, desde la diabetes hasta la depresión. Bajo el comunismo, la abolición del dinero, del desempleo, sexismo, racismo y la xenofobia significarán una vida de alegría en lugar de estrés. Reduciendo el estrés eliminará prácticamente las adicciones nocivas que contraen los trabajadores. No más drogas (callejeras), tabaquismo, alcoholismo o trastornos alimentarios.

El trabajo se volverá alegre porque estaremos trabajando juntos para satisfacer las necesidades de las personas. No habrá competencia económica y, por lo tanto, no habrá aceleración ni escasez de personal. Los trabajadores realizarán diferentes actividades en un día. No desgastare-

mos partes del cuerpo haciendo movimientos repetitivos.

El aprendizaje será alegre y se mezclará con el trabajo. Los estudiantes aprenderán haciendo, no sentados silenciosamente encerrados en aulas.

Reemplazando el estrés por alegría hará una gran diferencia en la salud.

La gente no estará sola. Uno puede elegir estar solo, pero la mayoría de las actividades serán comunitarias. La soledad es un factor de riesgo para la salud, tan perjudicial como el tabaquismo o la obesidad.

La buena alimentación es vital para la salud. Pero para el capitalismo, lo vital es la comida barata, para que los patrones puedan pagar salarios bajos. Los alimentos procesados baratos y la comida chatarra son venenos lentos. El comunismo garantizará que comamos bien. Las enfermedades causadas por la mala nutrición, como la diabetes, prácticamente desaparecerán.

Bajo el comunismo, respiraremos un aire más saludable. Eliminaremos todos los venenos que nos asfixian a diario, como la contaminación por partículas finas. ¿Cómo? Principalmente mediante el uso de muchos menos combustibles fósiles y menos automóviles privados, la fuente principal de esta contaminación. En su lugar: transporte público limpio y seguro (autobuses y trenes) eliminando la mayoría de los accidentes de tráfico, que actualmente matan o lesionan a

diez millones de personas al año.

La gente caminará más, andará en bicicleta o correrá. Participarán en actividad física, incluidos los deportes participativos. Se estima que el 25% de los adultos estadounidenses no son lo suficientemente activos para preservar su salud.

Una buena vivienda, que incluya alcantarillado y agua potable limpia, también es vital. El capitalismo se imagina que una buena vivienda no hará que los trabajadores sean más productivos: pueden vivir en la miseria y aun así producir grandes ganancias.

La vida bajo el comunismo, una vez que el capitalismo finalmente desaparezca, será sobre todo pacífica. No más naciones, no más guerras sangrientas. Sin propiedad privada, no más delincuencia. La gente tendrá sus desacuerdos, pero normalmente nadie levantará la mano contra un compañero de trabajo.

El comunismo tendrá excelentes medicamentos, trabajadores de la salud y hospitales para quienes los necesiten. El conocimiento médico básico estará muy extendido y no se limitará a los expertos. Los medios no difundirán desinformación sobre vacunación, dieta, etc. Si surgen pandemias o nuevas enfermedades, movilizaremos a las masas para extinguirlas.

Pero gracias al estilo de vida comunista, los trabajadores no experimentarán enfermedades en la escala que experimentan bajo el capitalismo. Camarada en Canadá

SOLO EL COMUNISMO PUEDE DESTRUIR EL MOVIMIENTO FASCISTA MUNDIAL

15 de febrero—Cuando los convoyes de camioneros canadienses comenzaron el mes pasado, los medios de comunicación de los patronos los describieron como manifestantes anti-mandato ejerciendo sus derechos democráticos. Algunos medios de comunicación incluso los etiquetaron como un movimiento de manifestantes de la “clase trabajadora” luchando contra élites adineradas y remotas. Pero pronto quedó claro que los convoyes eran parte de un movimiento fascista mundial alimentado por el racismo y los multimillonarios.

El movimiento racista y fascista, Unidad de Canadá, lanzó el llamado Convoy de la Libertad. Hace dos años, su líder facilitó otro convoy llamado United We Roll (Unidos Rodamos). Amenazó con desmantelar un piquete de camioneros en huelga y atropellar a los trabajadores.

Otro líder dijo: “Hay un final, se llama la despoblación de la raza caucásica”. Un tercer líder es conocido por organizar eventos que atacan a personas que son BIPOC o pertenecen a comunidades LGBTQ, así como por tratar de detener la inmigración.

Los convoyes se han extendido a la mayoría de las ciudades canadienses. Han bloqueado puentes entre Canadá y Estados Unidos, provocando despidos de obreros automotrices en ambos países. Las próximas caravanas están planeadas (o ya han dado) en los Estados Unidos y los 27 países europeos.

Solo hay una respuesta efectiva al movimiento fascista mundial. Debemos construir el Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI) a nivel internacional en preparación para la revolución comunista armada. Solo luchando contra el racismo podemos ganar el comunismo. Solo estableciendo el comunismo podemos acabar con el racismo para siempre.

¡Los Fascistas Son Respaldados por Millones... de Dólares!

Al principio, GoFundMe recaudó casi \$10 millones para financiar los convoyes fascistas.

Cuando se encontró con problemas legales, el recaudador de fondos Christian GiveSendGo de extrema derecha se hizo cargo. Es conocido por su apoyo a causas racistas y fascistas, incluidos los violentos Proud Boys (Chicos Orgullosos).

En contraste, la clase obrera canadiense no apoya a estos fascistas. Obviamente, El Convoy de la Libertad (Freedom Convoy) no está del lado de los camioneros inmigrantes que ahora representan más de un tercio de la industria camionera canadiense. En ciudades importantes como Vancouver y Toronto, los surasiáticos por sí solos constituyen más de la mitad de la fuerza laboral de la industria.

“El robo de salarios es un gran problema en la industria del transporte por carretera”, dijo Arshdeep Singh Kang, un conductor de larga distancia nacido en el sur de Asia. “Este está [entre] los problemas reales por los que deberíamos unirnos”.

De hecho, la mayoría de los camioneros no quieren tener nada que ver con estas caravanas fascistas, incluidos los camioneros blancos nacidos en Canadá.

La Democracia es el Último Refugio del Sinvergüenza... y del New York Times

Al principio, las organizaciones indígenas protestaron por las motivaciones racistas de los convoyes. Desde entonces, otros han expuesto la violencia antisemita, islamofobia y antiinmigrante de los organizadores de la caravana. La proliferación de banderas neonazis y confederadas pintan un cuadro aún más claro.

Imitando varios periódicos canadienses, el *New York Times* publicó un editorial haciendo una falsa equivalencia entre los Convoyes de la Libertad racistas y las protestas antirracistas en los EE. UU. y en todo el mundo después del asesinato de George Floyd. Ambos, dijeron, son “una forma de expresión necesaria en una sociedad democrática”.

La última vez que escuchamos una comparación tan falsa fue cuando una mujer joven fue

asesinada en un mitin neonazi en Charlottesville, EE.UU. Trump dijo que había buenas personas en ambos lados. Los detalles eran diferentes, pero los burgueses liberales son tan capaces de mentir y tan peligrosos como los fascistas más obvios. Son igual de anticomunistas.

La Batalla Es Global

Algunos amigos del PCOI estaban sorprendidos por las movilizaciones fascistas canadienses. Pensaban que Canadá (al igual que muchos países europeos) era más “progresista” que EE. UU. También, algunos canadienses pensaban que los incipientes movimientos fascistas y racistas eran solamente un fenómeno estadounidense.

Los medios capitalistas amplificaron ese concepto erróneo. Al principio, ignoraron las manifestaciones; luego trataron de trivializarlo. Se esforzaron para proteger a estos enemigos de la clase obrera detrás de llamados a la democracia hasta que los capitalistas estadounidenses comenzaron a perder demasiado dinero del bloqueo.

El hecho es que las clases dominantes del mundo en todas partes se ven cada vez más obligadas a recurrir al fascismo alimentado por el racismo. Los llamados capitalistas progresistas y socialdemócratas nos desvían de la lucha con promesas reformistas.

La batalla es mundial. Construir para la revolución comunista también debe ser mundial. Este esfuerzo mundial requiere un Partido internacional: el PCOI.

La revolución comunista es la única forma de acabar con un siglo de fascismo capitalista. Sólo el comunismo puede acabar con la esclavitud asalariada. Solo poniendo fin al sistema salarial podemos abrir la puerta para acabar finalmente con el racismo y el fascismo. La producción colectiva comunista permitirá a las masas, dirigidas por el Partido, construir la movilización a largo plazo que finalmente pueda ponerle fin a estas atrocidades mortales capitalistas.

Por favor enviar sus cartas, sugerencias al icwpredflag@nym.hush.com

POLICÍAS CANADIENSES MIMAN CONVOY RACISTA

¿Cómo estos llamados manifestantes se salen con la suya aterrorizando la capital canadiense por más de tres semanas con pocas repercusiones? ¡Porque son predominantemente blancos fascistas, por supuesto!

Desde hace tres semanas, algunos camioneros canadienses y sus simpatizantes han estado causando disturbios en la ciudad de Ottawa exigiendo el fin de todos los mandatos de vacunas y la renuncia del primer ministro Justin Trudeau. Los mandatos de vacunas son asuntos provinciales, no federales, pero los manifestantes pasan sus días vociferando frente al edificio del parlamento.

La protesta ya era impopular cuando, a los pocos días, se encontró a los manifestantes ondeando banderas nazis y acosando por comida a los voluntarios de los refugios para personas sin hogar. Desfiguraron la tumba del soldado anónimo y una estatua de un héroe nacional canadiense. Las personas en Ottawa, especialmente las personas no-blancas, se sienten atrapadas en sus hogares. A algunos se les ha pedido que trabajen desde casa para su seguridad.

Entre todo este caos, ¿dónde está la policía? Como era de esperar, la policía no quiere ni puede calmar la situación. Los manifestan-

tes fascistas han dicho que la policía ha sido “increíble” con ellos. Mucha gente criticó a la policía por ser demasiado blanda y amistosa con los manifestantes. La policía respondió con una declaración de que intensificarán la aplicación de la ley y terminarán con este convoy lo antes posible.

Si tenemos algo que aprender de estos convoyes, es esto: la policía es perfectamente capaz de ser no violenta con los manifestantes si son blancos racistas.

Los negros y los indígenas han denunciado la hipocresía de la policía. Lamentan cómo sus protestas nunca son recibidas con este tipo de indiferencia, sino con violencia brutal.

No es sorprendente ver que la institución destinada a defender la supremacía blanca no haga nada, pero de todos modos es decepcionante. Es difícil no recordar los gases lacrimógenos y la violencia con los que enfrentaron rápidamente a los manifestantes de La Vidas Negras Importan durante el verano del 2020.

Los manifestantes de la “libertad” de hoy se niegan a reconocer el tremendo privilegio que se les otorga por ser un grupo blanco predominantemente racista. Demasiados cegados por el privilegio y la ignorancia para reconocer las críticas que escuchan de la gente no-blanca de Canadá.

Camarada C en Canadá

PROTESTAS POR EL “MANDATO DE MÁSCARAS”: ENCUBRIMIENTO DEL FASCISMO RACISTA

Al comienzo del convoy de camioneros en Ottawa, la capital de Canadá, mi amiga latina fue a apoyarlos, porque está en contra de los mandatos de máscaras. Orgullosamente puso eso en su cuenta de Facebook.

Otra amiga dijo: “Sí, apoyemos a la gente”.

Inmediatamente su hijo dijo: “Por favor, no la apoyen. Esos camioneros son racistas, tienen la esvástica nazi”.

Hubo una discusión política entre mis amigos y familiares sobre el propósito de esta escoria racista fascista. Mi hija dijo: “Si esos manifestantes fueran negros, latinos o indígenas, la policía hubiera usado la violencia, incluso disparándoles. Vi una foto de los policías tomando café y comiendo donas con ellos. Estoy furiosa.”

Cuando los camioneros intentaron venir a Quebec, había mucha gente protestando contra ellos.

He hablado con un camarada en EE. UU. sobre cómo incorporar las ideas comunistas a estas discusiones y construir un colectivo fuerte del Partido aquí en Canadá.

Camarada en Montreal, Canadá

LA ILUSIÓN DEL VOTO Y LA REALIDAD DE LA REVOLUCIÓN COMUNISTA

“La ilusión de tener un presidente socialista o progresista, a la larga es tan dañino como un fascista”, dijo un camarada durante una discusión sobre el nuevo presidente chileno.

Gabriel Boric, un joven socialista, 36 años, fue electo presidente de Chile a finales del 2021. Su trayectoria de ser un activista estudiantil durante las protestas del 2011 y luego fungir como legislador le dio una imagen de luchador por las causas sociales. Una gran mayoría de jóvenes salieron a votar en las elecciones que le dieron el triunfo.

“Seré presidente de todos los chilenos”, dijo Boric. Prometiendo reformar el sistema de salud y pensiones, aumentar el salario mínimo y ponerles más impuestos a los super ricos.

En su nuevo gabinete de 24 ministros, 14 son mujeres. Incluyendo la nieta del socialista expresidente Salvador Allende, asesinado en 1973, a la cual le dio el ministerio de defensa.

La legisladora Camila Vallejo del revisionista Partido Comunista de Chile, la cual fue también líder estudiantil, será la vocera del gobierno.

El ministro de finanzas será, Mario Marcel, este fue presidente del Banco Central y trabajo para el Banco Mundial. Su nominación fue aplaudida por los grandes capitalistas chilenos.

Su contrincante era el fascista José Kast. Su padre, alemán de nacimiento, fue soldado en la 2ª Guerra Mundial y miembro del Partido Nazi de Hitler. De tal palo tal astillo, Kats es gran admirador del fascista asesino Augusto Pinochet, quién junto a la CIA (EE.UU.) derrocaron y asesinaron a Salvador Allende y a miles de chilenos.

Kats felicitó a Boric por su triunfo. Su partido tiene un gran poder en el parlamento y el senado y será parte de las decisiones del nuevo gobierno.

Las masas, especialmente los jóvenes, están buscando una alternativa a los destrozos del capitalismo. Pero, tratar de reformar el capitalismo no funcionará.

Se necesita una verdadera revolución comunista, que elimine el dinero y la esclavitud salarial. Boric y su gabinete mantendrán la base del capitalismo.

Pero, lo peor es que desarman políticamente a las masas. Le quitan la visión revolucionaria comunista de un mundo nuevo: un mundo comunista sin racismo, sexismo y ex-

plotación. Esto no lo lograremos por la vía pacífica.

Votos, urnas y elecciones solo legitiman la dictadura capitalista. Son el guante de seda o la dictadura democrática capitalista que esconde el puño de hierro de la dictadura fascista capitalista, la cual sacan a relucir cuando las masas buscan cambios más radicales. Esto fue el Pinochetazo en 1973

Boric, no es el primer socialista en Latinoamérica de llegar al poder y querer reformar el capitalismo. La historia nos ha mostrado que esas experiencias, solo mantienen vivo el sistema capitalista. Por ejemplo, Allende en Chile, el FMLN en El Salvador, los Sandinistas en Nicaragua, Maduro en Venezuela, Jose Mujica en Uruguay. En todos estos lugares las masas obreras siguen siendo esclavos asalariados y sufriendo los ataques del capitalismo.

Cambiar nuestras vidas no se hará votando y eligiendo gobiernos que luchen por nosotros.

Necesitamos concientizar a las masas con las verdaderas ideas comunistas y terminar con el capitalismo por medio de una revolución comunista. Para eso necesitamos a miles y millones organizando colectivos comunistas activos en las fábricas, escuelas y cuarteles.

Comenzamos con unos y dos, leyendo y distribuyendo nuestra literatura comunista. Estos movilizarán a las masas que lucharán por y construirán el mundo comunista que tanto necesitamos Construir una nueva sociedad necesitará de la acción diaria y constante de millones.

Derrotemos la ilusión de un capitalismo bueno, con la realidad de construir un mundo comunista. Únete al PCOI

Camarada en Los Ángeles, EE.UU.

ESCRITOR ANARQUISTA ATACA EL COMUNISMO

“Podríamos llamar a esto ‘comunismo mítico’ o incluso ‘comunismo épico - una historia que nos gusta contarnos a nosotros mismos’”, escribió David Graeber. “Desde los días de la revolución francesa, ha inspirado a millones, pero también ha hecho un daño enorme a la humanidad. ... A todos nosotros nos gustan los comunistas la mayor parte del tiempo. A ninguno de nosotros le gusta un comunista consistentemente. La ‘sociedad comunista’ - en el sentido de una sociedad organizada exclusivamente sobre ese único principio - nunca podría existir. Pero todos los sistemas sociales, incluso los sistemas económicos como el capitalismo, siempre se han construido sobre la base del comunismo real existente”. (*Deuda*, página 95)

Como podemos ver, Graeber ataca al comunismo y a los comunistas abrazando el comunismo y a los comunistas. Me alegro de que un colectivo de lectura se haya tomado la tarea de leer la última obra de Graeber. Basado en “*Deuda*” y lo que he leído sobre *El Amanecer de Todo*, creo que el objetivo de las obras de Graeber es socavar el materialismo histórico. Por supuesto, yo podría estar equivocado.

Espero leer más reportes del colectivo que está leyendo el libro. Tener un colectivo ya es un avance en la forma en que yo emprendí la lectura de “*Deuda*” con solo conversaciones casuales con un amigo. Y reaccionar a ese primer reporte ya me ha llevado a descubrir un grupo de antropólogos radicales con sede en Londres, al menos uno de los cuales (Chris Knight) escribe de manera informativa sobre el comunismo pre-clases.

—Camarada en EE.UU.



UCRANIA

De Página 8

se ha reducido prácticamente a nada porque los gobernantes de Ucrania repusieron el canal de Crimea en 2014. Ahora, 2.3 millones de personas en Crimea viven con una inseguridad crónica del agua.

Rusia ha tenido que invertir cientos de millones de dólares para mantener el flujo de agua en Crimea tanto para los ciudadanos como para aumentar sus despliegues militares. Como siempre, las ganancias y los ingresos provienen de la explotación de las clases obreras y a expensas de la vida cotidiana de los trabajadores.

Ucrania construyó una represa en el canal de Crimea en respuesta a la anexión de Crimea por parte de Putin en 2014. La popularidad menguante de Putin aumentó a más del 90 % después de la guerra, mientras que las protestas y la baja popularidad eran la norma poco antes.

A medida que se desarrolla esta última crisis capitalista, Biden y los capitalistas estadounidenses no han perdido tiempo en aumentar la propaganda. Esperan distraer la atención de los problemas reales en las próximas elecciones intermedias. La llamada Ley Build Back Better (Volver a Construir Mejor) de Biden se ha diluido a unos míseros 1.2 billones en 10 años, sabotada por su propio partido.

Mágicamente, un presupuesto anual de “tiempo de paz” de \$787 mil millones de dólares para el Pentágono se aprobó sin problemas en diciembre, apoyado por ambos partidos, \$24 mil millones más de lo que Biden solicitó inicialmente. Mientras la clase obrera enfrenta una inflación vertiginosa, una deuda creciente y tasas de interés en aumento, los capitalistas están preocupados, como siempre, por lucrarse de la violencia.

¡Todo esto es innecesario! En un mundo comunista no habrá necesidad ni posibilidad de be-

neficiarse del control de los alimentos, la vivienda, la atención médica, la educación y la energía porque serán gratuitos y estarán disponibles para todos.

Con sus necesidades básicas satisfechas, todos en todo el mundo tendrán más tiempo para llevar una vida plena y, de hecho, para mejorar la vida de todos. Se utilizará la tecnología para mitigar los efectos del cambio climático. ¡No para crear y recomendar productos innecesarios para el consumismo y esquemas para postponer los pagos que solo aumentan el endeudamiento de la clase obrera y las ganancias de los capitalistas!

La guerra se convertirá en un recuerdo de un pasado capitalista horrible y vergonzoso. Para lograr este mundo, las masas trabajadoras tendrán que luchar internacionalmente, concertadas entre sí. Y para hacer esto, necesitan un partido mundial como el Partido Comunista Obrero Internacional. ¡Únete a nosotros y lucha por un mundo comunista!

OBREROS Y ESTUDIANTES: DERROTEMOS LAS DIVISIONES CAPITALISTAS DE RAZA Y CASTA MOVILIZANDO PARA EL COMUNISMO

NUEVA DELHI (India), 11 de febrero—Los estudiantes en huelga en Bihar declararon: “Estamos airados, hartos y queremos la revolución ahora. No volveremos a nuestra forma de vida, esperando en largas colas a que se nos niegue nuestro sustento. Encontramos *Bandera Roja* durante nuestras manifestaciones. Su artículo de los obreros automotrices de Chennai nos inspiró”.

Los camaradas en Nueva Delhi respondieron con un llamado a una gran reunión colectiva. Asistieron más de diez camaradas, incluido un nuevo estudiante musulmán con familiares en Bihar. Mientras nos preparábamos para nuestra reunión, recibimos noticias de una escalada de violencia fascista en Bangalore. Algunos estudiantes musulmanes que vestían hiyab (pañuelo que usan las mujeres musulmanas para cubrirse el cabello y el cuello) fueron excluidos de las escuelas por matones sexistas y fascistas alentados por el partido gobernante BJP y sus paramilitares. Tratamos de llamar a nuestros camaradas de Bangalore, que se están organizando contra el creciente fascismo allí, que se ha extendido por toda la India.

Las familias de los estudiantes de Bihar viven todas en la pobreza extrema. Conocen en carne propia el hedor de las alcantarillas, sin tratar, en todas las áreas obreras. Habiendo experimentado el espíritu de lucha contra el sistema en Bihar les ha abierto los ojos a los estudiantes.

“¿Por qué no podemos organizar 28 mil obreros automotrices con estudiantes para organizar una nueva forma de vida comunista?” querían saber. “Inmediatamente nos desharemos del dinero y nos

organizaremos según la necesidad y la capacidad”.

La tarea de limpiar los inodoros siempre fue asignada a los dalits en un sistema racista y de castas. En el comunismo lo harán las masas comunistas más comprometidas. Su compromiso inspirará a otros a hacer lo mismo.

Las masas construirán casas, caminos, centros de recreación que ahora son negadas por el sistema de ganancias. Las clases comunistas crearán nuevo teatro, drama y música.

Nuestras clases comunistas explicarán y profundizarán nuestra comprensión del materialismo dialéctico e histórico: la ciencia y la filosofía del cambio. En el comunismo no habrá distinciones entre estudiantes y obreros, entre el trabajo “mental” y “manual”.

Para lograr esta sociedad comunista, debemos trabajar y organizar a las masas para que se unan al PCOI ahora y se preparen para la revolución comunista armada. Para triunfar, necesitamos una comprensión más profunda del sistema racista y de castas que nos mantiene divididos por religión y casta.

Casta, Raza y Religión en la India

El sistema de castas en la India se remonta a más de 2000 años. La división del trabajo se organizó para extraer la máxima riqueza de la gente obligada a trabajar en la agricultura y esclavizando a la población de los reinos e imperios derrotados. La religión desempeñó un papel clave, lavando el cerebro a las personas oprimidas para que pensarán que su sufrimiento será recompensado en la otra vida.

Más tarde, las personas que predicaban la religión se llamaron brahmanes. Los que trabajaban en la agricultura eventualmente se convirtieron en las castas inferiores de Shudras. El antiguo libro de Manusmriti se convirtió en la base del sistema de castas que condenaba a los shudras a realizar la misma tarea generación tras generación. Estos eran los antepasados de los dalit.

Los emperadores persas, turcos y mogoles gobernaron la India desde 1100 hasta 1700 Era Comun, cuando Gran Bretaña comenzó su campaña colonial. Tuvieron éxito extrayendo más excedentes mediante la creación de feudos que imponían enormes cargas a la clase oprimida. Introduje-

ron el islam y los mogoles se convirtieron en los nuevos gobernantes. El hinduismo no era una religión organizada y hubo rebeliones campesinas contra los reyes hindúes y musulmanes.

Cuando Gran Bretaña consolidó la Compañía de las Indias Orientales (CIO) en el siglo 16, introdujeron el sistema salarial. Masas de campesinos se estaban convirtiendo en la nueva clase obrera. La CIO quería romper las relaciones feudales de Mughal otorgándoles los derechos de recaudación de impuestos a la corona británica. Esto creó enormes cambios en las industrias agrícolas, mineras, de especias y la producción de oro.

En 1857, una fuerza combinada organizada por gobernantes hindúes y musulmanes intentó sin éxito aplastar a los británicos. Los triunfantes gobernantes británicos disolvieron la CIO e impusieron su gobierno directo sobre la Gran India.

El sistema salarial requería una justificación ideológica de dividir y conquistar. Los colonialistas británicos vieron una oportunidad ideal de hacer a los musulmanes los villanos. Buscaron la ayuda de los brahmanes (casta alta de los hindúes) y los llevaron a las escuelas élites británicas.

Así fue como los británicos convirtieron el hinduismo y el islam en identidades racializadas. Consideraban que los no musulmanes (incluidos los sikhs, los parsis y otros) eran hindúes “racialmente”. Los hindúes (y en algunos lugares los musulmanes) se dividieron aún más en castas y subcastas. Estas divisiones racistas son la base del movimiento fascista actual. Continúa maximizando las ganancias manteniendo las divisiones raciales.

Es de vital importancia para nosotros, los comunistas, rechazar las divisiones racistas, incluido el sistema de castas, como una herramienta de los patrones capitalistas. Millones de personas en el sur de Asia han muerto en estos conflictos capitalistas.

Necesitamos luchar por el comunismo, la única solución para acabar con todos los elementos atrasados que ha introducido la esclavitud asalariada. Estamos listos para enfrentar estos desafíos reclutando más y más de nuestra clase obrera. Los artículos futuros describirán problemas específicos en las escuelas y fábricas que estamos utilizando para difundir el comunismo y rechazar las divisiones racistas y castistas.



Karnataka, India 9 de febrero--Estudiantes y maestros protestan porque las mujeres que usan hijab son excluidas de las instituciones educativas.

La Guerra Imperialista por Ucrania Es Inevitable Bajo el Capitalismo

EL COMUNISMO HARÁ INNECESARIOS LOS CONFLICTOS POR TIERRA, AGUA Y ENERGÉTICOS

Nuestro planeta está devastado por el cambio climático causado por el capitalismo, la inseguridad alimentaria, la inseguridad hídrica, la creciente extinción de especies y crisis financieras y epidemias cada vez más frecuentes. El conflicto violento entre los estados capitalistas es inevitable a medida que disminuyen las fuentes de ganancias y la tasa de ganancias sigue en declive.

Rusia ha estado suministrando gas natural a Europa Occidental desde que la Unión Soviética acordó entregar gas natural a Austria por gasoducto en 1968. Hoy, Rusia suministra aproximadamente entre el 35 % y el 40 % del gas natural de Europa Occidental. Una gran parte viaja mediante oleoductos a través de Ucrania.

Incluso cuando los estados capitalistas hablan de la boca para afuera sobre las reducciones de emisiones, todavía necesitan sus suministros de energía. El gasoducto Nordstream 2, que está a la

espera de la aprobación regulatoria, suministra gas directamente desde Rusia al norte de Alemania. Rusia obtiene el 6% de sus ingresos fiscales de las exportaciones de gas natural. El gigante energético ruso Gazprom obtiene el 75% de sus ingresos de estas exportaciones.

Por lo tanto, es poco probable que Rusia o Europa occidental quieran interrumpir estos suministros de energía, especialmente cuando los precios de la energía se están disparando. Los capitalistas rusos pueden beneficiarse del aumento de los precios, ya que Gazprom depende de los ingresos de Europa occidental para subsidiar la energía para los rusos. Putin posiblemente pueda beneficiarse políticamente de una crisis oportuna, pero las clases obreras en Rusia, Ucrania y Europa Occidental pagan el precio.

La tierra cultivable es cada vez más escasa. Pero Ucrania tiene mucha: 42 millones de hectá-

reas de tierra fértil y cultivable. Ucrania siempre ha sido el “granero” de Europa. Hoy, los productos agrícolas representan el 40% de sus ingresos por exportaciones. Las “reformas” de Ucrania han tenido como meta desregular los mercados de tierras y los instrumentos financieros agrícolas.

Ultimadamente, habrá un referéndum sobre si permitir o no la inversión extranjera en la agricultura. Por lo tanto, el control político y económico sobre Ucrania, mediante la violencia si es necesario, es un juego justo para los estados capitalistas de la OTAN y para la Rusia imperialista. Siempre son las clases trabajadoras las que sufren y son enviadas a la muerte para pelear por las ganancias de los capitalistas.

El agua también está en el centro del conflicto entre Rusia y Ucrania. La agricultura en Crimea